

Roban y golpean a funcionarios que repartían medicamentos

Situación motivó paro de los trabajadores del cesfam Boca Sur. Dirigentes piden más seguridad en la población.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Consternación hay entre los trabajadores del Cesfam de Boca Sur, en San Pedro de la Paz, luego que dos funcionarios fueran asaltados y agredidos por delincuentes, quienes les arrebataron los medicamentos que entregaban a la comunidad en las cercanías del recinto asistencial.

Debido a este incidente y otras problemáticas en materia de seguridad, los trabajadores decidieron paralizar ayer sus labores para dar cuenta del peligro al que se ven expuestos, ya que afirman que también sufren malos tratos, violencia e incluso robos de materiales en el interior establecimiento.

Marina Ascencio, dirigente del centro asistencial afectado, indicó a La Estrella que "los funcionarios salieron a repartir medicamentos en un vehículo y cuando estaban en el sector Las Playas los asaltaron e incluso golpearon con la cacha de una pistola. Ellos terminaron muy afectados y en estado de shock. Les quitaron todos los medica-



UNO DE LOS FUNCIONARIOS ASALTADOS EN LA CALLE, FUE GOLPEADO CON UN ARMA DE FUEGO.

mentos destinados para la comunidad".

Agregó que "se trataba del conductor y el respectivo técnico en enfermería, realmente los podrían haber asesinado. Nosotros también repartimos alimentos a los

adultos mayores que no se pueden acercar al Cesfam y hasta eso se han robado, entonces el daño es tremendo".

De otros hechos graves, la mujer comentó que "tuvimos el asesinato de dos mujeres en el

SAR que está alado nuestro y hace unos días entraron a robar acá. Debido a estos hechos violentos se había decidido no enviar a los funcionarios a la calle en horarios complejos, pero los últimos afectados no fueron

“Ellos terminaron muy afectados y en estado de shock. Les quitaron todos los medicamentos destinados para la comunidad”.

Marina Ascencio, dirigente del Cesfam Boca Sur

informados porque todo fue muy encima y los asaltaron”.

Además detalló que "hemos visto incluso peleas son sables entre usuarios, realmente la violencia está desatada en Boca Sur. Hay una inseguridad constante y no estamos dispuestos a seguir con esas prestaciones de entrega de medicamentos a domicilio, debido al riesgo que implica. Nunca habíamos sido afectados por un hecho tan grave y por eso decidimos paralizar”.

Desde Carabineros de la Sexta Comisaría de San Pedro confirmaron que realizaron una de-

nuncia de oficio al Ministerio Público por el asalto sufrido por los dos funcionarios y además se realizan diversas diligencias, para tratar de dar con los responsables del robo con violencia.

LA AUTORIDAD

El municipio de San Pedro repudió el atraco a través de un comunicado subido a sus redes sociales. "Esta administración lamenta y repudia completamente estos hechos, solidarizando con nuestros funcionarios, quienes se ven afectados por el cumplimiento de su trabajo en beneficio de la comunidad. Por lo tanto estamos presentando una denuncia a Fiscalía para que se investigue y sancione a los responsables, solicitándose a su vez al Tribunal la implementación a la brevedad de seguridad en los establecimientos", puntualizaron desde la dirección de Salud.

"Además de continuar con las gestiones de recursos que nos permitan mejorar la infraestructura, equipamiento y seguridad de nuestros funcionarios", añadieron en el escrito. ☺